

NOTA INFORMATIVA

Valencia / 15 de febrero de 2024

Ourense, una puerta a la recuperación de varios pilares del atletismo valenciano

-Ureña, Cáceres y Torrijos intentan levantar el vuelo después de varios meses aciagos

-Los dos saltadores, Blanquer, Diame y Llopis aspiran a proclamarse campeones de España

La rodilla de Jorge Ureña hizo crack cuando se disponía a volar sobre el foso de la pista de atletismo de Torrent en el Campeonato de España del pasado verano. Eusebio Cáceres está intentando desentrañar todos los cambios que ha introducido Iván Pedroso en su técnica de salto. Y Pablo Torrijos lucha por volver a ser aquel atleta que pasaba con comodidad de los 16 metros en triple. Y los tres, pilares todos ellos del atletismo valenciano, viajan este fin de semana (de viernes a domingo) a Ourense en busca de un rayo que les indique dónde esta la luz. Quién sabe si esta vez, en su punto más bajo, las circunstancias les sonríen y hasta pueden volver cubiertos de oro.

No es el caso de Jorge Ureña, que simplemente se ha fijado como objetivo en el heptatlón comprobar que su



rodilla está lista para preparar el asalto a los Juegos de París el próximo verano. Pero Pablo Torrijos se ha encontrado, tras la renuncia de Jordan Díaz, con la opción de ganar su séptimo título bajo techo y convertirse en el español con más medallas de oro en triple salto. Ahora está empatado a seis con Raúl Chapado y Andrés Capellán. Por primera vez en muchos años no habrá ningún atleta que haya saltado esta temporada más de 16 metros. A Eusebio Cáceres le ha pasado algo parecido tras darse de baja Jaime Guerra en longitud y eso le da opciones, pese a que este año sólo ha saltado 7,73 y eso le coloca por detrás de Fabián Mesa e Iker Arotzena en el ranking nacional. El saltador de Onil acumula trece medallas. Fue tan precoz que en 2008, siendo aún sub18, logró una de bronce, y en 2011, hace trece años, ya se proclamó campeón de España.

El atletismo valenciano, que presentará a 56 atletas de la Comunitat -sólo por debajo de Cataluña y Madrid-, cuenta con algunas opciones más de medalla. Las más sólidas vienen de los dos únicos atletas con posibilidades reales de estar en marzo, del 1 al 3, en el Mundial de pista corta de Glasgow: Quique Llopis y Fátima Diame. Llopis se enfrenta a un rival renacido, Asier Martínez, que este año se ha quedado dos veces a una centésima del récord de España de los 60 metros vallas que comparte el atleta de Bellreguard con Orlando Ortega (7.48). El pupilo de Toni Puig tiene la mínima de World Athletics y en Ourense tratará de sorprender a un Asier que está en un estado de forma insultante. El pulso puede traer un nuevo récord nacional.

Fátima Diame es la líder del año después de saltar 6,69 el pasado fin de semana en París (mínima RFEA para el Mundial de Glasgow y el Europeo al aire libre de Roma). La valenciana, otra que entrena con Iván Pedroso, tendrá



como principal contrincante a su compañera Tessy Ebosele, que este año ha saltado 6,53 y confía en sumar su quinto título consecutivo justo dies años después de que ella, entonces una adolescente de 17 años, se proclamara campeona de 60 metros y longitud. En la lucha por el bronce estará otra valenciana, Evelyn Yankey, que llega con la tercera mejor marca de las inscritas (6,45).

Javier Mirón también tiene la mínima de World Athletics para el Mundial de Glasgow, pero el alicantino cae en la prueba más dura del Campeonato de España, el 800. Mirón se medirá con Mariano García (campeón de Europa), Mohamed Attaoui (el más rápido del año, con 1:45.49), Adrián Ben (otro campeón de Europa), Saúl Ordóñez y Álvaro de Arriba, todos ellos internacionales. El mediofondista de Ibi sólo ha sido capaz de correr en 1:48.30, pero asegura que se encuentra en un estado de forma que le permitirá luchar por las medallas.

Paula Blanquer llega a Ourense con lo deberes hechos después haberse proclamado campeona de España sub23 hace dos semanas en Antequera. La valenciana, aún así, tiene opciones de ser también campeona absoluta, aunque para ello tendría que derrotar a la líder nacional del año, Xènia Benach. La catalana ha corrido en 8.06 y la pupila de Rafa Blanquer, en 8.13. La mínima de World Athletics es 8.02 y la de la RFEA, 8.07.

Las siguientes opciones pasan por las pruebas combinadas. En el heptatlón, dos castellonenses que entrenan con Manoli Alonso, Andreu Boix y Jorge Dávila, inmersos en uno de los Campeonatos de España más igualados de los últimos tiempos y con rivales de la talla de Pol Ferrer, Eloi Santafé o Mario Arancón aspiran a subir al podio. Hay que destacar que seis de los 14 participantes provienen de la Comunitat Valenciana: cuatro de Castellón y dos de Onil. Y no han llegado por lesión Tayb Loum, Edu



Figueroa y Paco Gómez. En el pentatlón, Carmen Ramos está decidida a pelear por el podio con Andrea Medina, Sofía Cosculluela y Laura Aguilera, aunque la castellonense llega a Ourense después de una semana donde apenas ha podido entrenar por un cuadro vírico. Judit Prats intentará aprovechar que detrás de Belén Toimil, hay varias lanzadoras con marcas de 14 metros y que ella es una de ellas. Como también intentarán que suene la campana atletas como Abderrahman El Khayami (3.000), Carmen Marco (200), Miriam Costa (1.500), Naiara Pérez (pértiga), o la joven Carla Arwen Martínez, una atleta alicantina de 2006 que este año ha corrido en 7.37 y que sueña incluso con el récord de España sub20 de Jaël-Sakura Bestué (7.35).

Para más información: Fernando Miñana Prensa FACV 667 59 63 67 fernanminana@gmail.com